



Le hacen 'el feo' a Fayad': *Alito* Moreno dice que su salida no representa nada

Para el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, la renuncia del exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, no significa nada.

Durante su vista a Aguascalientes, el líder priista señaló que la renuncia de Fayad, quien ayer anunció su salida del tricolor en el que militó por 40 años, no le merece más comentarios por su actitud de quererle seguir haciendo el juego al gobierno.



De igual manera tachó de cínicos y sinvergüenzas a las "corcholatas" de Morena que, con todo descaro, han arrancado sus precampañas, por lo que advirtió que la alianza Va Por México -conformada por le PRI, el PAN y el PRD- interpondrá las denuncias correspondientes.

Por último, mencionó que desde la oposición están en tiempo para sacar a su candidato, con base en mecanismos democráticos y de participación, respetando los tiempos y la ley.

Ayer, el exgobernador de Hidalgo anunció su salida del tricolor, pues aseguró que ya no lo quieren integrar al consejo del partido, a pesar de los resultados que les ofreció durante varios años de militancia y aseveró que el PRI no tendrá candidato para las elecciones presidenciales de 2024.

"Desafortunadamente, las actuales condiciones del partido son diferentes. Las posibilidades de participación política se han visto coartadas.

La realidad es que no hay espacio para quienes queremos aportar desde una perspectiva crítica que construya", escribió Fayad en su carta de renuncia", reprochó en su carta de renuncia.

En cuanto a su futuro, Omar Fayad reveló que se encuentra en pláticas para conocer su nuevo futuro político, mismo que estaría entre tres partidos distintos, pero aseguró tajantemente que ninguno de ellos es Morena.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/16/le-hacen-el-feo-fayad-alito-moreno-dice-que-su-salida-no-representa-nada-767514.html>